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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ３ 

令和 ６年１１月２７日 

午前・午後１０時１８分    

議会名 令和 6 年 第 6 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 1 6 番  澤 田 裕 之    

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

1．佐野市合併 20年について 

(1)合併 20 年の歩みと現状の

課題について 

 

 

 

 

 

(2)10 年後の佐野市の展望と

対策について 

 

 

 

 

 

2．消防団活性化推進基本計画

について 

(1)消防団員の確保について 

 

 

 

(2)消防団活動の活性化につ

いて 

 

 

①合併時の将来像と現状の課題について伺います。 

②中山間地域の 20年間について、現在の課題をど

のように考えていますか。 

③市街地の 20年間について、現在の課題をどのよ

うに考えていますか。 

①人口減少対策の取り組みやロードマップはありま

すか。 

②中山間地域活性化の施策と市街地との連携ビジョ

ンについて伺います。 

③10年後の佐野市の未来像と実現に向けた戦略に

ついて伺います。 

 

 

 

①消防団サポート事業の充実と利便性の向上の取組

み状況について伺います。 

②事業所の理解と協力体制の構築についての取組み

状況について伺います。 

③若年層等の入団促進の取組み状況について伺いま

す。 

①今後の各種訓練について、どのように考えていま

すか。 



 2 / 2 

 

 

 

 

 

 

 

(3)消防団組織の充実と再編

について 

 

 

 

 

 

 

 

3．中小企業に対する支援につ

いて 

(1)佐野市中小企業経営安定

資金について 

 

(2)人手不足に対する支援に

ついて 

 

 

 

 

(3)中小企業支援について 

②今後の消防操法訓練について、どのように考えて

いますか。 

③町会及び自主防災組織との連携強化の取組み状況

について伺います。 

④今後の町会及び自主防災組織との連携強化につい

て、どのように考えていますか。 

①消防団組織の適正化と再編の取組み状況について

伺います。 

②今後の消防団組織の適正化と再編について、どの

ように考えていますか。 

③今後の女性消防団員の活躍推進について、どのよ

うに考えていますか。 

④機能別消防団員制度の導入についての取組み状況

について伺います。 

 

 

 

①令和 4年度、5年度、6年度(4月から 9月)の融

資実績と返済の延滞件数について伺います。 

②信用保証料の全額補助の考えについて伺います。 

①人手不足についての支援の取組みについて伺いま

す。 

②人材サービス大手企業との連携の考えについて伺

います。 

③外国人労働者受け入れ支援の取組みについて伺い

ます。 

①事業承継についての支援の取組みについて伺いま

す。 

②今後の中小企業支援について、どのように考えて

いますか。 

 

 

 

 

 

 


